

SE REALIZARÁN RECONOCIMIENTOS MÉDICOS A MADRILEÑOS DE ENTRE 30 Y 74 AÑOS

Un estudio analizará la prevalencia de la diabetes en la población adulta

19-02-2007 - MDO/EP

La Consejería de Sanidad y Consumo de la Comunidad de Madrid ha puesto en marcha un estudio para conocer "la prevalencia de la diabetes entre la población adulta". El informe consistirá en reconocimientos médicos a 2.200 madrileños de entre 30 y 74 años elegidos al azar.

Según un comunicado de la Consejería, el estudio, que ha comenzado este lunes en el centro de salud Hermanos García Noblejas situado en el distrito madrileño de San Blas, se desarrollará hasta el próximo mes de junio en un total de 60 centros de la región, 33 de la capital y 27 de otros municipios.

El estudio, coordinado por el Servicio de Epidemiología de la Dirección General de Salud Pública y Alimentación, comprende un reconocimiento físico (peso y talla), extracción de sangre (niveles de colesterol, triglicéridos y azúcar) y una entrevista sobre factores de riesgo (tabaco, vida sedentaria o alimentación) y enfermedades conocidas o antecedentes familiares.

El análisis, denominado Estudio de Prevalencia de Diabetes Mellitus y Factores de Riesgo Cardiovascular (Predimerc), servirá para "reorientar la planificación sanitaria en el control y prevención de una de las enfermedades crónicas que más afectan a los ciudadanos".

Además, según la Consejería, se calcula que a unos 200.000 de los 300.000 afectados por diabetes en la Comunidad no se les ha diagnosticado la enfermedad, por lo que se espera que el estudio permita "conocer el porcentaje de la diabetes no conocida y las características de los individuos con diabetes no diagnosticada".